



CIERRAN SAN LÁZARO

Se niegan a terminar con el paro

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

Trabajadores del Poder Judicial de la Federación cerraron anoche la sede de San Lázaro, en la Ciudad de México, y señalaron que no retomarán actividades.

Esto pese a que, el pasado sábado, la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito (Jufed) informó la decisión de reintegrarse a las labores a partir del 16 de octubre.

Anoche, representantes de los empleados y enlaces de los órganos jurisdiccionales de la sede judicial pusieron candados en la entrada del recinto de San Lázaro.

“En el Palacio de Justicia Federal de San Lázaro se tomó una determinación, que regresaríamos a laborar una vez que existieran las condiciones para hacerlo y esto, a la fecha, 15 de octubre de 2014, no ha sido posible, no existen las condiciones; por tanto,

mantenemos la suspensión de labores y en estos momentos me acompañan los compañeros enlaces de los órganos jurisdiccionales de esta sede, que me acompañan a hacer este cierre nuevamente”, indicó uno de los representantes en un video difundido anoche en redes sociales.

PROTESTAN EN OAXACA

Trabajadores en resistencia del Décimo Tercer Circuito del Poder Judicial Federal (PJF) marcharon ayer en las calles del centro histórico de la capital oaxaqueña.

Los manifestantes partieron de sus instalaciones de avenida Juárez; vestidos de color blanco y con una bandera nacional monumental corearon consignas en contra de la reforma judicial, impulsada por Morena y sus aliados.

La protesta llamó la atención de turistas extranjeros en su recorrido por la zona peatonal del andador Macedonio Alcalá.